

Freundliche Franken für tausende Gäste in Nürnberg und Fürth gesucht!

Der Kirchentag kommt von 7. bis 11. Juni 2023 nach Nürnberg. Tausende Gäste aus ganz Deutschland und aus der ganzen Welt werden zu Gast sein. 5 Tage lang finden Kultur- und Musikveranstaltungen, Podien und Workshops sowie vieles mehr an Programm in Nürnberg und Fürth statt.

Während des Kirchentages werden Schulen in der Umgebung als Gemeinschaftsquartiere genutzt, in denen die Gäste des evangelischen Kirchentages untergebracht werden. Für die fränkische Gastfreundschaft in den Quartieren, sorgen ehrenamtliche „Quartiermeister:innen“ mit ihren „Quartierteams“:

Ehrenamtliche Quartiermeister:innen aus Vereinen, Stadtteilnetzwerken und Gemeinden vor Ort stellen Quartierteams aus 15 bis 20 Personen zusammen, welche gemeinsam die Schulen betreuen. Die Teams werden im Vorhinein in Schulungen über ihre Aufgaben informiert und stehen im ständigen Kontakt mit einer festen Ansprechperson von Seiten des Kirchentages. Zu den Aufgaben zählen beispielsweise die Belegung der Klassenräume, die Eingangskontrolle, die Frühstücksausgabe und die Nachtwache. Tagsüber sind die Schulen geschlossen und die Quartierteams können alle Veranstaltungen des Kirchentages kostenfrei besuchen.

Die Gäste sind zum Großteil Gemeinde-, Jugend- und Pfadfindergruppen. Sie bringen selbst Isomatten, Schlafsäcke, Geschirr für das Frühstück und die großartige Kirchentags-Stimmung mit.

- Kirchentag sucht Quartierteams, die sich in Nürnberg und Fürth auskennen (z.B. aus Bürger- und Vorstandvereinen) und Lust haben bei diesem einmaligen Großereignis dabei zu sein und mitzuhelfen.

- Kirchentag bietet: kostenlose Teilnahme am Programm neben den Einsatzzeiten, Teambuilding, einzigartige Erfahrungen u.v.m.

>> Ab 10. Oktober 2022 können sich Quartierteams unter kirchentag.de/helfen anmelden.

>> Weitere Informationen und viele andere Möglichkeiten sich beim Kirchentag zu engagieren, gibt es hier: kirchentag.de